



**Liebe Mitglieder des SC Tewel,
liebe Freunde des Vereins, liebe Teweler*innen,**

wieder neigt sich ein Jahr dem Ende entgegen - und während unsere Kleinen den Weihnachtsmann kaum erwarten können, fragen wir Großen uns, wo das Jahr eigentlich schon wieder geblieben ist. Eine Antwort findet Ihr in den folgenden Zeilen, die einen Überblick über die Vielzahl unserer Aktivitäten in diesem Jahr geben sollen.

Der Förderverein des SC Tewel richtete am 10.02.2024 die traditionelle Faschingsfete in ihrer 40. Auflage und den davor gelagerten Kinderfasching aus. Die Jahreshauptversammlung hielten wir am 23.02.2024 in gewohntem Rahmen in unserem Clubraum ab. Das Osterfeuer entzündeten wir ‚klassisch‘ am Ostersonntag. Noch vor Sommeranfang konnte der SCT-Cup wieder durchgeführt werden, genauso wie Anfang Juli ein Volleyballturnier auf der nun fertigen großen Beachvolleyballanlage.

Eine besonders gute Außenwirkung haben meines Erachtens unsere Veranstaltungen, die wir gemeinsam mit einem oder mehreren unserer Vereine vor Ort organisieren: Schon fast Tradition ist die gemeinsame Ferienpassaktion mit dem SV Tewel, dieses Jahr mit dem Titel „Teweler Pirateninsel“. Noch recht neu, aber gut angenommen wurden das „Dorfradeln“, das wir gemeinsam mit dem Ortsrat Tewel ausrichteten und auch der „Kinoabend für Mädels“ unter Federführung der Landfrauen und uns. Mit allen Teweler Vereinen gemeinsam beteiligten wir uns am 50-jährigen Jubiläum der Gemeinde Neuenkirchen, das im Rahmen des Kartoffelfestes in Neuenkirchen gefeiert wurde.

Über die vielen sportlichen Ereignisse des Jahres werden unsere Abteilungsleiter auf der nächsten Jahreshauptversammlung berichten. Dennoch möchten wir an dieser Stelle zwei besondere sportliche Erfolge erwähnen: Unsere 1. Herrenfußballmannschaft krönte ihre erfolgreiche Saison mit dem Aufstieg in die Kreisliga und feierte somit den zweiten Aufstieg in Folge. Aus dem Team Karate erreichten Lennart Feldbrügge den Blaugurt, Phillip Röttgers den Violettgurt und Lennart Delventhal den Braungurt. Beiden Teams gilt unser herzlichster Glückwunsch zum tollen Erfolg!

Im außersportlichen Bereich hat sich ebenfalls einiges getan. Die Schaffung eines zweiten Beachvolleyballfeldes wurde gleich zu Anfang des Jahres zum Abschluss gebracht. Im Rahmen der Spendenaktion „Wir Wunder“, dessen Ausrichtung über die Kreissparkasse Soltau lief, konnten zwei überdachte Spielerbänke aus Holz angeschafft und in Eigenleistung installiert werden. Das große Projekt der Sanierung der beiden Tennisplätze schloss die Abteilung vor wenigen Tagen ab. Und die zweite große Maßnahme, die Renovierung unseres Clubraumes, soll Ende Januar 2025 starten. Die Details zu allem werden wir auf der nächsten Jahreshauptversammlung geben.

Erwähnen möchte ich allerdings, dass der Förderverein SC Tewel-Jugendinitiative e.V. seit April einen neuen Vorsitzenden hat: Christian Freytag löste den langjährigen ‚Boss‘ Ingo Floerke ab.

Zum Abschluss des Jahres werden wir wieder unsere traditionellen Veranstaltungen durchführen. Bereits stattgefunden hat ein Pokerturnier des Fördervereins in unserem Clubraum, das mit gut 40 Spielern bestens besucht war. Am 14.12.2024 fand die „Teweler Weihnacht“ mit dem Weihnachtsbaumverkauf des SC Tewel in und um das Landhaus Tewel statt. Zu unserem alljährlichen Skat- und Knobelabend laden wir alle Interessierten am Samstag, dem 28.12.2024 um 19.00 Uhr, in unseren Clubraum ein. An den Erfolg des

Vorjahres anknüpfen soll ebenfalls wieder ein „Budenzauber“, ein vereinsinternes Hallenfußballturnier, das am 29.12.2024 in der großen Sporthalle in Neuenkirchen ausgetragen werden soll. Alle Mitglieder, die Spaß am Kicken haben, sind herzlich dazu eingeladen!

Alle unsere Aktionen und Veranstaltungen wären nicht durchführbar ohne die großartige Unterstützung, die wir immer und immer wieder erfahren! Daher möchten wir an dieser Stelle einen großen Dank aussprechen. Allen Vorstandskolleginnen und -kollegen, unseren Übungsleitern, Trainern und Betreuern, unserem Platzwart, unserer unermüdlichen Reinigungskraft, dem Team, das bei Heimspielen für Bratwurst und Getränke sorgt und natürlich den vielen helfenden Händen, die uns immer wieder ehrenamtlich unterstützen, gilt unser herzlichster Dank.

Ohne Euch könnte so manche Idee und Veranstaltung nicht umgesetzt werden! Gleiches gilt für unsere Sponsoren und Spender: vielen, vielen Dank Euch allen!

**Wir wünschen Euch und Euren Familien ein frohes, besinnliches Weihnachtsfest,
viel Gesundheit und alles Gute für 2025!**

Mit sportlichen Grüßen

Sport-Club Tewel v.1920 e.V.



Michael Tödter

stellvertretender Vorsitzender

Heike von Elling

Vorsitzende

Christina Eifler

stellvertretende Vorsitzende



Samstag, 28.Dez.2024, 19 Uhr: Skat und Knobelturnier (Clubheim)

Sonntag, 29.Dez.2024, 15 Uhr: vereinsinternes Hallenfußballturnier (Halle Nkn.)

Termine 2025:

Samstag, 22. Februar 2025: 41.Faschingsfete der SCT-Jugendinitiative + 10.Kinderfasching
Freitag, 28.Februar 2025: Jahreshauptversammlung
Samstag, 19.April 2025: Osterfeuer
Samstag, 14.Juni 2025: SCT-Fußball-Cup
Freitag, 12.September 2025: Dorfradeln
Freitag, 17.Oktober 2025: Kinoabend
Samstag, 13.Dezember 2025: Täweler Wiehnacht
Montag, 29.Dezember 2025: Skat- und Knobelabend



...und hunderte weitere Trainings, Spiele, Wettkämpfe.... mehr dazu auf der Homepage www.sc-tewel.de (direkt über den QR-Code erreichbar)



Moderne VEO 3 Videocam für den SC Tewel

AKTION!



Jetzt
informieren &
spenden

betterplace.org/p144707
Spende steuerlich absetzbar!

